
3 questions à : 
 

JEAN FRANCOIS JOUDIOU, responsable du pole féminin : 

 

1) Comment est venue l’idée de créer une section féminine au sein du D.F.F.C. ? 

 

 

Tous simplement, cela fait  suite à la demande d’une joueuse qui n’a pas pu exercer son sport  préféré le 

football pendant une année car elle dépassait la limite d’âge. En effet, il faut savoir que la mixité avec les 

garçons s’arrête à l’âge de 14 ans. La seule issue possible pour les filles  était  alors  de jouer en foot 

exclusivement  féminin.  

 

Pour toutes les autres filles qui jouaient en mixité avec les garçons, la problématique deviendrait la même dès 

qu’elles atteindront l’âge fatidique de 14 ans : la seule  solution qui s’imposait pour garder toutes les filles au 

sein du club était  de leur faire pratiquer leur sport préféré dans un championnat féminin. 

 

 

 

2) Et pour cette saison, comment s’est déroulée la création d’une entente avec BOUZY LA FORET et  

quelles en sont les  contraintes en terme d’organisation ? 

 

 

A la suite d’une rencontre avec le responsable de l’équipe  féminine du club de Bouzy, celui-ci  me proposa de 

prendre notre joueuse de -16 ans à l’essai dans leur équipe  senior féminine  en 2006. 

 

La joueuse était  ravie et c’est comme cela qu’a démarré l’entente senior féminine Bouzy-D.F.F.C  en 2007. 

 

Aujourd’hui, pour la saison  2009/2010 nous pensions qu’il fallait réunir les joueuses 13-14-15 ans  des deux 

clubs afin de conserver les effectifs  en vue d’une future équipe senior et d’offrir aux filles  une participation au 

foot féminin grâce à un championnat qui leur est dédié. 

 

Aussi,  dans l’entente cette année,  nous avons une équipe de seniors et une U15 féminines qui fonctionnent très 

bien : les filles qui ont le plus d’ancienneté et donc plus d’expérience accueillent  les nouvelles recrues avec un 

grand plaisir. 

 

En terme d’organisation, seul  les voyages et les horaires d’entraînements  ont été  complexes à  mettre en place 

début septembre après la rentrée scolaire : en effet, en fonction des agendas scolaires de chacune et afin d’avoir 

un maximum de filles à l’entrainement, il a fallu caler une certaine logistique qui n’a pas été évidente au départ. 

Finalement, les horaires d’entrainement sont peut être un peu tard. 

 

Ceux-ci se déroulent de  18h30 à 20 h00 tous les jeudis et en alternance soit à FAY AUX LOGES soit à 

BOUZY LA FORET. 

 

 

3) Le championnat vient de débuter, que peut on souhaiter pour les filles. 

 

 

Nous pouvons  leurs souhaiter de faire un bon championnat et d’obtenir un bon classement (à ce jour (11 

octobre),  nous avons 2 victoires en 2 matchs pour les U15). Il faut surtout qu’elles continuent la saison  avec ce  

bon état d’esprit qui règne aujourd’hui, cet allant sportif, cette   convivialité et d’avoir aussi  le soutien massif 

du public.  

 

 


